

# Un olor muy apetitoso





Por la ventana de Nuba entraba un olor delicioso a lentejas y a batido de fresa, así que decidió averiguar de donde venían esos olores tan ricos

¿Os gusta comer?





Sus amigos le explicaron que tenían un pulverizador mágico que desprendía olores a comidas. Nuba quería probar esas comidas así que comenzó a botar su pelota saltarina y ella y Next gritaron: - SIRABÚN!

¿Os gusta  
comer comida  
sana?





Llegaron a un pueblo donde estaban celebrando una fiesta y preparaban una paella. Nuba preguntó a unos niños qué era la paella pero no le contestaron

¿Alguna vez  
habéis comido  
paella?





Al rato volvió a ver a los niños y le dijeron que la paella era una comida, que fuera con ellos porque ya estaba preparada

¿Os gusta  
comer con  
vuestras amigos  
en el cole?

